



## REFLEXIONES SOBRE LA GALA 40 ANIVERSARIO DE AES

**AES celebra su 40 aniversario: El pasado 2 de diciembre tuvo lugar la Gala de Celebración del 40 aniversario de la Asociación, en la que nos acompañaron nuestros asociados y demás amigos y colaboradores de AES.**

El 27 de enero de 1981, se firma el acta fundacional de la Asociación Española de empresas de Seguridad por parte de Emilio Muñoz-Elena García, Francisco Javier Peso Martínez, Antonio de Gregorio Varela, Manuel Bellsollell Comay Luis García Martín.

El mundo se ha movido a una velocidad de vértigo durante estos 40 años, y la industria de la seguridad se ha movido a la misma velocidad que él.

Muchas personas y muchas empresas han pasado por la Asociación durante este tiempo. No quiero olvidar a nadie por lo que, desde estas líneas, agradezco a absolutamente todos su paso por la Asociación y su colaboración dentro de la misma.

No obstante, sí quiero hacer una mención a los presidentes que ha tenido la Asociación desde su constitución: D. Luis de Zunzunegui Redonet (1981-1983), D. Ildefonso Blázquez Muñoz (1983-18 de julio de 1989), D. Manuel Bellsosell Coma (18 de julio de 1989 a 15 de octubre de 1992), D. Antonio Avila Chuliá (15 de octubre de 1992 a 14 de enero de 2014), D. Antonio Pérez Turró (14 de enero de 2014 hasta la

actualidad), ya que todos ellos han contribuido a hacer de AES lo que hoy conocemos. Y entre ellos quiero hacer especial mención a los dos con los que yo he trabajado en estos, a pesar de mi juventud, 27 años en la Asociación. A Antonio Ávila, el que confió en mí para unirme a este barco (haciendo el símil marinero que a él tanto le gusta), al poquito de terminar mi carrera de Derecho, que me ha enseñado tanto, con el que he vivido tanto y con el que, como también él dice, me he hecho mayor. Quiero agradecerle esa confianza porque verdaderamente me considero una afortunada que trabaja en un mundo que le apasiona y que le parece “el más divertido del planeta”.

También me gustaría mencionar a Antonio Pérez, nuestro actual presidente, que ha sabido de manera brillante tomar el relevo de nuestro presidente honorífico, tarea que suponía un reto enorme, ya que Antonio Ávila ha sido presidente de AES durante 22 años.

Y quiero agradecer a todas las personas que han formado parte de la Junta Directiva y que han hecho mi trabajo tan fácil, que siempre me han apoyado,

ayudado y estado ahí cuando les he necesitado. Un agradecimiento especial a las que forman parte de la actual Junta Directiva:



Junta Directiva de AES

También, y como la Seguridad Privada está tan ligada a la Pública, no solo como dice la Ley, como subordinada y complementaria, sino como colaboradora necesaria para hacer más segura la vida de los ciudadanos en particular y la sociedad en general, agradecer la fantástica relación que hemos tenido durante estos 40 años con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, con la Unidad Central de Seguridad Privada de la Policía Nacional, con todos sus Comisarios Jefes durante estos años, y agradecerles desde aquí en las personas del primero y del último de esos Comisarios, José Luis Velasco Barriuso y Manuel Yanguas Menéndez:



Jefes primero y último de la UCSP

A los Coroneles Jefes del Servicio de Protección y Seguridad del SEPROSE, Jesús Saiz, César Álvarez, Andrés Sanz, Manolo Corbí y Humberto Urruchi:



Coroneles Jefes del SEPROSE y de la ICAE

A los responsables de las policías autonómicas, Mossos de Escuadra y Ertzaintza que también han contribuido y no poco, a la fantástica relación que tenemos con la Seguridad Pública y a nuestra estrecha colaboración, representados en la Gala por Carles Castellano:



Y Paco Llaneza:



Gracias a todos los amigos que nos acompañasteis ese día, Asociaciones hermanas, medios de comunicación, responsables de eventos de la industria... Y sobre todo gracias a nuestros ASOCIADOS, a los que han sido y a los que son. Sois el valor más importante de AES y lo que nos impulsa a trabajar con ilusión y ganas en pro de nuestra industria y de nuestras empresas.

El enlace del vídeo que se grabó el día de la Gala es este:  
[AES|GALA40ANIVERSARIOAES \(aesseguridad.es\)](https://www.aesseguridad.es/GALA40ANIVERSARIOAES).

Como dijo Confucio, “*elige un trabajo que te guste y no tendrás que trabajar ni un día de tu vida*”. En ello andamos.

¡Nos vemos en el 50 aniversario!

Paloma Velasco Merino